

## ¿Qué es la abominación desoladora? No.2

[www.idcb.org](http://www.idcb.org)

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. En Iglesia en Casa estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy, y a entender las profecías de los últimos tiempos.

Ahora, hemos ido a través de las profecías de Apocalipsis 13 para responder la pregunta: ¿Qué es la abominación desoladora hablada por Daniel el profeta como dijo Jesús en Mateo 24? Y hemos visto que el apóstol Juan a quien se le dio la visión del templo escribió allá una declaración en paréntesis: '...el que lea, entienda...' para mostrar que esta visión y entendimiento de la abominación desoladora sería para un tiempo largo en el futuro. Porque la Biblia no nos da un marco de tiempo específico... desde el final del ministerio de Jesús hasta el final de la era cuando Él regrese, ni la Biblia nos da un marco de tiempo específico desde la destrucción de Jerusalén y el templo en el 70 d.C, hasta su reconstrucción o hasta su destrucción otra vez al final. Ahora, se nos dice muchos eventos... que tienen que ser puestos juntos en una secuencia apropiada.

Ahora, cuando llegamos al tiempo del fin—hemos visto—cuando el templo fue destruido en el 70 d.C, no hubo una abominación desoladora que se parara en el lugar santo. Es por eso que Juan puso allí: '...el que lea, entienda...' El templo fue destruido pero a Juan se le dio una visión y se le dijo que midiera el templo, lo cual nos dice que, exactamente como empezamos a entender hoy, el templo será reconstruido en Jerusalén, ellos reinstaurarán los sacrificios... será llamado el templo de Dios, y es en ese templo que la abominación desoladora se para.

Ahora, ¿que tiene que ver eso con Apocalipsis 13? ¿Y con este poder de la bestia la cual va a gobernar al mundo? Y también veremos que parte de este poder de la bestia con sus 7 cabezas y 10 cuernos es parte de un sistema mundial. Pero de él sale un líder, y ese líder entonces va a hacer la paz, va a firmar un acuerdo... el cual entonces señala el comienzo de los últimos 7 años antes del regreso de Cristo... Y luego en la mitad de ese periodo de 7 años, aquel que es ese líder llamado el Rey del Norte en Daniel capítulo 11, baja en contra del Rey del Sur, invade el área del Medio Oriente y entra a la Tierra Santa. Y vamos a ver ahora, que hace él después... y que tiene eso que ver con el marco de tiempo del comienzo de la Gran Tribulación.

Ahora, quedamos en Apocalipsis 13. Y vimos que una de las cabezas de este poder bestial fue herida de muerte y volvió a la vida. Y todo el mundo se maravilló de la bestia y adoró a la bestia. Este es aquel que es el Rey del Norte. Este es aquel que vuelve a la vida.

Ahora, veamos que este en un poder de gobierno mundial. Vamos aquí a Apocalipsis 13 otra vez. Después que la herida fue sanada: "...la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia. Y adoraron al dragón, quien dio su autoridad a la bestia..." Ahora, solo paremos justo aquí. El dragón es Satanás el diablo... Usted vaya atrás a Mateo 4 y Lucas 4, usted encuentra esto: En la tentación que Satanás trajo contra Jesucristo, Satanás le dijo a Jesús que 'si Tu me adoras...'—y eso es adorarle como a Dios— '...yo Te daré todos los reinos del mundo porque ellos me han sido entregados y yo los doy a quien quiera.' Por supuesto, Jesús no tomó eso en absoluto. Pero lo que esto hace es que nos enseña como va a pasar esto en los últimos tiempos. Va a haber un grupo de líderes mundiales quienes están adorando a Satanás.

Y ahora entonces, vamos a ver que se propaga por toda la tierra. Y también veremos un poco más tarde, que hay un falso profeta quien llegará a ser su compañero. Entonces me estoy adelantando un poco a mi mismo aquí, pero veamos como a esta bestia con la herida que fue sanada, todo el mundo lo adora y adoran a Satanás el diablo. Esto es todo lo oculto, todo el poder que hay allá con eso, si ve.

Y veamos como lo describe aun más y también nos da un marco de tiempo para la continuación de la bestia. Entonces ellos dijeron: "...“¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?” " Un poder total gobernante sobre la tierra. "Y una boca hablando grandes cosas y blasfemias le fue dada; y autoridad le fue dada para continuar por cuarenta y dos meses." 42 meses otra vez. 3 años y medio expresados en meses. Ahora, también hay 3 años y medio expresados en tiempos y 3 años y medio expresados en días.

Los 42 meses señalan el gobierno del mal. El tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo, lo cual se refiere a la Iglesia, es un tiempo de protección para algunos. Entonces uno aplica a un grupo diferente de personas. Hay un tiempo diferente al dar ese periodo de tiempo. Cuando habla de los 2 testigos, es puesto en el tiempo de 1260 días. Entonces, no todos ellos se traslapan en el mismo periodo de tiempo coordinado tampoco. Es por eso que necesita ir a [cbcg.org](http://cbcg.org) y descargar nuestra [serie sobre Daniel y Apocalipsis](#).

Pero miremos lo que dice continuando acerca de esta bestia y que hace él. Ahora, los 42 meses entonces es la última mitad de los 7 años al final. "Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar Su nombre, y Su tabernáculo, y a aquellos que viven en el cielo."

Verso 7, ahora note esto. Aquí hay una distinción. Aquí es cuando el martirio de los santos realmente se pone pesado. Verso 7: "Y le fue dado poder para hacer guerra contra los santos, y vencerlos; y le fue dada autoridad sobre toda tribu e idioma y nación." Ahora, esto es una dictadura mundial de este sistema satánico en las manos de un hombre. Y vamos a ver que ya que él volvió a la vida, se va a proclamar a si mismo ser Dios. Y también Juan tuvo esta profecía—donde él se proclama a si mismo como Dios—que fue escrita por el apóstol Pablo.

Entonces esto nos ayuda a responder la pregunta, donde encontramos en Mateo 24 que dice concerniente a la abominación desoladora que se para en el lugar santo: '...el que lea, entienda...' ¿Ven? Porque Jesús sabía. Tendremos que tomar las Escrituras y ponerlas juntas apropiadamente para entender como es que se produce esto.

Aquí hay parte de eso. Note el verso 8: "Y todos los que viven sobre la tierra lo adorarán..." ¿A quien adora la gente? A Dios. Veremos que él será llamado, 'Dios en la tierra.'... la manifestación de Dios. **¡Este es el anticristo!** Y todo el mundo, excepto los santos, van a ser engañados en adorarlo.

¿Entonces como sabe usted que no será usted? Bueno, mas le vale que se ponga a si mismo bien con Dios a través del arrepentimiento, a través de entender Su camino, a través de estudiar su Biblia, a través de guardar Sus mandamientos, a través de guardar Su Sábado, a través de guardar Sus Días Santos. De esa forma será sabio y será capaz de entender, de otra forma va a ser cegado... no sabrá y veremos porque Dios los entrega a la ceguera: Porque ellos quieren adorar a este hombre como Dios manifestado en la carne. Y ellos adoran a Satanás el diablo.

Ahora note la diferencia. Aquí esta la línea divisoria: "Y todos los que viven sobre la tierra..." Ahora, ¿quienes son todos? Esos son TODOS, "...lo adorarán, cuyos nombres no han sido

escritos en el libro de vida del Cordero muerto desde la fundación del mundo." Todo el que no es un VERDADERO CRISTIANO... estará adorando a este hombre. Y veremos como eso es facilitado... por el falso profeta. Porque todo esto tiene que ver con la abominación desoladora que se para en el lugar santo.

Ahora, vamos a Daniel, capítulo 8. Habla de este hombre y su poder y lo que es. Escojamos aqui, verso 23: "Y en el ultimo tiempo de sus reinos, cuando los transgresores hayan llegado a la plenitud, un rey, feroz de semblante y entendiendo frases oscuras, se parará. Y su poder será enorme, pero no por su propio poder..." Como vimos, él tiene su poder de Satanás el diablo. "...Y él destruirá maravillosamente, y prosperará y hará su propia voluntad, y destruirá al poderoso y a la gente santa." Eso es lo que acabamos de leer en Apocalipsis 13, ¿correcto? "...Y también a través de astucia él hará prosperar el engaño..." Eso es brujería en su plenitud. "Y se magnificará a si mismo en su corazón, y en tiempo de seguridad destruirá a muchos. Él también se parará contra el Príncipe de príncipes. Pero será roto sin una mano humana." Eso es algo tremendo, ¿o no?

Ahora, regresemos a Daniel, capítulo 7, y veamos como encontramos otra profecía diciéndonos casi la misma cosa. Verso 25: "Y hablará palabras contra el Altísimo, y matará a los santos del Altísimo, y pensará cambiar los tiempos establecidos y las leyes. Y ellos serán entregados en sus manos hasta un tiempo y tiempos y medio tiempo..." 3 años y medio. "...Pero el juicio se sentará, y su dominio será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin. Y el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo, será dado al pueblo de los santos del Altísimo, Cuyo reino es un reino eterno. Y todos los reinos lo servirán a Él y Lo obedecerán." " Ese es Dios... ¿Ok?

Veamos ahora como el apóstol Pablo escribió de este hombre. Y luego entenderemos exactamente que es la abominación desoladora. No la sangre de cerdo como fue la primera vez. No, ciertamente no es eso. No es la ofrenda de un cerdo en el altar de Dios. Va a ser un hombre que es llamado 'el hombre de pecado, el hijo de perdición.' Y veremos que la descripción en Apocalipsis 13, la descripción en Daniel, capítulo 8 y la descripción en Daniel, capítulo 7, todas se ajustan a este hombre.

Ahora, cuando Juan estaba canonizando el Nuevo Testamento, él también tenía II de Tesalonicenses ahí. Y esta es otra razón del por qué la declaración en Mateo 24: '...el que lea, entienda...' fue insertada allí por Juan. Porque cuando leamos II Tesalonicenses, capítulo 2 vamos a encontrar que este evento no ocurrió en el 70 d.C. Es por eso que Juan escribió lo que escribió. Es por eso que tiene que haber otro templo para ser construido. Porque eso no fue cumplido cuando el templo fue destruido en el 70 d.C.

Ahora, aqui en II Tesalonicenses vamos a cubrir bastante. Y esto nos dice muchísimo. Entonces si tiene su Biblia, tómelala y siga lo que estamos diciendo aquí. Porque muchos, muchos de los hermanos en ese momento también estaban esperando el regreso de Cristo durante su tiempo de vida. Y piense acerca de eso ahora. Estamos casi 2.000 años de eso, ¿correcto?

II Tesalonicenses, capítulo 2, verso 1: "Ahora les suplicamos, hermanos, concierne a la venida de nuestro Señor Jesucristo..." Lo cual es de lo que estamos hablando aquí, ¿o no? Si, porque vimos que él iba a ser tomado e iba a ser destruido. Veremos la verificación de eso en Apocalipsis 19. "...y nuestra reunión con Él,..." Porque todos vamos a ser reunidos con Él a través del poder de la resurrección de los muertos. Porque había aquellos allá atrás diciendo:

'Oh, el regreso de Cristo es inminente.' Ellos están diciendo la misma cosa hoy: 'El regreso de Cristo es inminente.'

Bueno, sabemos que esta mas cerca que nunca. Pero no sabemos que tan lejos esta aun. De todas maneras, leámoslo: "Que no sean prontamente sacudidas sus mentes, ni estén angustiados—ni por espíritu, ni por palabra, ni por epístola, como si fuera nuestra, diciendo que el día de Cristo esta presente." Esa es una declaración muy interesante, la forma en que esta fraseada allí. Porque es exactamente como aquel que cree en el anticristo, aquel que cree en Satanás el diablo, ellos hablan acerca de 'el cristo'...y su presencia. Entonces no debemos ser llevados con eso.

Entonces él da una advertencia. Verso 3: "No permitan que ninguno los engañe por ningún medio porque ese día no vendrá a menos que la apostasía venga primero,..." Y la apostasía es el mundo entero dejando a Dios y yendo tras el poder de la bestia, yendo tras el hombre. Veamos como él es descrito justo aquí en II Tesalonicenses, capítulo 2: "...y el hombre de pecado será revelado —el hijo de perdición," Mostrando que él va a ser echado al lago de fuego.

Ahora note las características de este hombre... y por qué cuando Juan estaba poniendo junto el Nuevo Testamento, él entendió que esto no había pasado... antes de la destrucción del templo en el 70 d.C. Verso 4: "Aquel que se opone y exalta a sí mismo sobre todo lo que es llamado Dios, o que es objeto de adoración; que entra al templo de Dios y se sienta como Dios, proclamando que él mismo es Dios."

Ahora, eso no pasó. Eso es un evento que no ha ocurrido aún. ¿Pero no esta eso de acuerdo con Apocalipsis 13? ¿No esta de acuerdo con Daniel 8 y Daniel 7? Si, ciertamente. Esto también muestra que un templo tiene que ser construido. Porque cuando Pablo escribió esto... en el 51 d.C, el templo estaba todavía en pie. Y la revuelta de los judíos que llevó a su destrucción comenzando en el 66 d.C fue todavía una década y media antes de que comenzara... Entonces cuando Juan estaba poniendo junto el Nuevo Testamento y leyendo esto, entendiendo la visión de Apocalipsis que le fue dada, es por eso que él dijo al poner la declaración en paréntesis allá en Mateo 24: "...el que lea, entienda.."

Entonces Pablo continua: "¿No recuerdan que cuando aun estaba con ustedes, les dije estas cosas? Y ahora entienden qué lo esta reteniendo para ser revelado en su propio tiempo establecido." Hay un tiempo para que esto tenga lugar. Ese tiempo no esta específicamente establecido de cuando comenzará, pero sabemos que cuando el pacto sea hecho con muchos por una semana, esa es la señal del comienzo de los últimos 7 años. Y luego sabemos que a la mitad del camino de ese periodo de 7 años, aquel que es llamado la bestia, aquel que tiene la herida mortal que es sanada, él vuelve a la vida por 42 meses, y le es dado un gobierno dictatorial total de todo el mundo. ¿Ok?

Leámoslo aquí, verso 7: "Porque el misterio de ilegalidad esta ya trabajando;..." Ese es el misterio de iniquidad, el sistema del mundo llamado 'las religiones de este mundo'—MISTERIO BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS, en la cual esta envuelto el cristianismo ortodoxo de hoy. No tiene nada que ver con el verdadero Cristo. No tiene nada que ver con la verdadera adoración a Dios. Incluye todo el protestantismo y el catolicismo.

Usted puede decir que eso es una acusación escandalosa. Bueno, estamos tratando en tiempos escandalosos y con cosas muy difíciles que vienen. ¿Ve? Es por eso que necesita entender la

verdad como la hemos cubierto. Usted no puede entender la verdad a menos que la obedezca. Y si no la obedece, entonces esta cegado. Y vamos a ver con lo que el apóstol Pablo escribe acerca de esto, que cuando este hombre de pecado entre al templo de Dios y diga: 'Yo soy Dios'..."[...solamente hay uno Quien lo esta restringiendo al tiempo presente hasta que surja de en medio.](#)" Porque el misterio de ilegalidad no estaba completamente desarrollado aun cuando Pablo escribió esto. Ahora lo vemos viniendo a su estado maduro en el mundo. Verso 8: "[Y entonces el ilegal será revelado...](#)" El mundo sabrá. Ahora, ¿lo aceptarán ellos... como Dios o lo rechazarán como el anticristo? ¿Como sabe que va a hacer usted? Bueno, se nos dice justo aqui en solo un minuto. Averiguaremos.

Ahora note, que le va a pasar a él "[... \(A quien el Señor consumirá con el aliento de Su boca, y destruirá con el brillo de Su venida\);](#)" Eso es al puro final. Entonces esto no pudo haber tenido lugar en el 70 d.C. No hay forma de que eso pudiera haber pasado.

Ahora usted entiende por qué Juan puso eso allá en Mateo 24. Ahora note, eso lo describe aún mas. ¿Y que va a pasar? Porque leemos atrás en Apocalipsis 13 que el mundo entero adora a la bestia. ¡Por supuesto! Él es declarado como Dios manifestado en la carne, proclamado que él es Dios. Cuando él vaya contra el Rey del Sur... va a entrar a la tierra gloriosa y luego al templo, detiene todos los sacrificios y dice: 'Yo soy Dios.' **Ese es el hombre de pecado, el hijo de perdición, el anticristo.**

Verso 9: "[Aquel cuya venida esta de acuerdo al trabajo interno de Satanás...](#)" Ese era el dragón atrás en Apocalipsis 13, ¿recuerdan? "[...con todo poder y señales y maravillas engañosas, y con todo engaño de injusticia en aquellos que están pereciendo porque no recibieron el amor de la verdad, para que pudieran ser salvos.](#)"

Ahora, hagámonos a nosotros mismos la pregunta aquí: ¿Amo la verdad? ¿Cual es la verdad? La verdad es la Palabra de Dios, la verdad es Cristo, la verdad son las cosas que hemos estado cubriendo aquí. Pero usted no puede entender la verdad a menos que la obedezca.

¿Ama usted la verdad? ¿Toda ella? Usted no puede venir y hacer como el espíritu del anticristo y decir: 'Jesús abolió la ley.' Si usted asiste a una iglesia que le dice eso, mejor quédese en casa y tenga iglesia en casa hasta que este realmente afianzado en la Biblia. Usted necesita pensar en eso.

Continuemos aquí. Es por eso que ellos no van a ser salvos. Ahora note, verso 11: "[Y por esta razón,...](#)" La razón de no amar la verdad. Entonces es el tiempo de examinar... donde estamos. ¿Realmente amamos la verdad? "[Y por esta razón, Dios enviará sobre ellos un engaño poderoso que les hará creer la mentira,](#)" ¿Por qué? Porque ellos quieren adorar a la bestia. El mundo entero va a ir tras él. De eso es de lo que esta hablando Apocalipsis 13.

Necesitamos pensar en eso. Necesitamos tener cuidado, esto se va a desarrollar. No sabemos cuanto tiempo hay entre ahora y cuando eso tenga lugar... Cuando Europa reviva otra vez, vamos a ver un colapso financiero.

Ya he hablado de eso en gran detalle, puede encontrar todo eso en [cbcg.org](http://cbcg.org), lea las cartas acerca del desastre financiero venidero que va a tener lugar el cual va entonces a asegurar el comienzo de un gobierno mundial a través de una moneda mundial, el cual entonces traerá el comienzo del gobierno mundial. Ahora, cuando comience, no se nos dice cuantos líderes habrá antes del último el cual es llamado la bestia.

Pero déjeme decirle algo, no se recueste y espere hasta ver algunas de estas cosas tener lugar y decir: 'Oh, mas me vale que me apure y me arrepienta.' No, mas le vale que se arrepienta ahora, y mas le vale que se ponga bien con Dios justo ahora.

Note, verso 12: "[Para que puedan ser juzgados todos los que no creyeron la verdad, sino se complacieron en la injusticia.](#)" ¿No es eso algo tremendo? Eso ayuda a responder la pregunta: ¿Que es la abominación desoladora? Porque como dijo Jesús: '...cuando se pare en el lugar santo...' lo cual acabamos de leer justo aquí, este hombre, '...entonces habrá gran tribulación... tal como no la ha habido desde el principio del mundo ni nunca la habrá otra vez.' Entonces Mateo 24 nos dice muchísimo que necesitamos saber.

Ahora, vamos a responder la pregunta aquí: ¿Como regresará Jesús? Porque todo esto lleva al regreso de Jesucristo. Y Su regreso va a ser muy diferente de lo que mucha gente piensa.

Entonces antes de llegar a eso, lo que vamos a hacer entonces es que vamos a hacer un segmento sobre el falso profeta. Porque él es aquel que va a cementar todo junto y luego juntos, ellos van a instituir la marca de la bestia... Y veremos que la marca de la bestia va a ser una cosa tremenda la cual Dios dice que no debemos recibir.

Entonces una vez mas, gracias por invitarme a sus casas. Espero que entiendan estas profecías. Las tenemos en un detalle más grande en las series que tenemos en [cbcg.org](http://cbcg.org), donde tenemos la [serie de Daniel y Apocalipsis](#) con diferentes tablas para mostrar mas detalle en el marco de tiempo que ya hemos cubierto aquí. Pero en Iglesia en Casa les estamos dando el resumen de como serán cumplidas las profecías y como Mateo 24 es clave para entender eso, pero tenemos que entrar en Apocalipsis y en Daniel para entender estas cosas.

Entonces una vez mas, gracias por invitarme a su casa, y entonces hasta la próxima vez, hasta pronto todos.